
 

 

Ratsfrau Einfeldt regt eine Diskussion über die Entwicklung der Schullandschaft in Neumüns-
ter in einer der nächsten Sitzungen des Schul-, Kultur- und Sportausschusses (nicht-
öffentlicher Teil) an. 
 
Der Ausschussvorsitzende schlägt vor, dass Politik dazu zunächst konkrete Vorstellungen 
verschriftlicht und diese dann – möglicherweise schon am 05.02.2015 – in nicht-öffentlicher 
Sitzung diskutiert werden. 
 
 
 


